

# RESUMEN

## DE INFORMACIÓN NACIONAL



**SÁBADO 31 DE AGOSTO DE 2013**

### DISTRITO FEDERAL

#### **LANZA MANCERA LLAMADO AL DIÁLOGO CON LA CNTE; CNDH DA PLAZO CONTRA BLOQUEOS**

Ante las movilizaciones programadas para el fin de semana, Miguel Ángel Mancera, jefe de gobierno del Distrito Federal, lanzó un nuevo llamado al diálogo. Su exhorto fue hecho al gobierno federal y a los mandatarios de las entidades de donde provienen los maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE). "Reitero mi exhorto para que el gobierno federal y los gobernadores de otras entidades, a través de un diálogo permanente y respetuoso, contribuyan a la solución de este conflicto que enfrenta el país", indicó. La petición, explicó, tiene como fin "terminar con las afectaciones que ocasionan sus movilizaciones para que, a la brevedad, regrese la vida normal de los habitantes de la ciudad de México". En tanto, Raúl Plascencia, titular de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), fijó como plazo el próximo domingo para que Mancera actúe en el caso de los maestros disidentes que prácticamente mantienen tomada la ciudad de México. En entrevista, el ombudsman nacional afirmó que si el mandatario local no hace algo, el organismo tomará medidas. (REFORMA, P. 1 Y 6, FERNANDO PANIAGUA Y STAFF)

#### **VECINOS ACUSAN PLANILLAS ANÓMALAS**

"Acarreo de gente para votar por Internet y campaña sucia" es lo que integrantes de las planillas que compiten para formar los Comités vecinales de Azcapotzalco denunciaron a pocas horas de que se lleve a cabo la elección ciudadana. Gerardo Molina, presidente de panilla en la colonia El Rosario A, en esa demarcación, denunció que funcionarios delegacionales como Silvia Aguirre Barrera, jefa de la Unidad Departamental de Fomento a la Participación Ciudadana, se encargó de "llevar a los vecinos a votar y decirles por quién tendrían que hacerlo". De acuerdo con el escrito de inconformidad presentado por la Fórmula 2 ante el Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF), se denunció que la funcionaria, en compañía de una integrante del actual Comité vecinal, llevó a una ciudadana a sufragar al módulo de votación electrónica del IEDF ubicado cerca de la estación del Metro Ferrería y "le dijeron que votara por una planilla en específico, la número 7". El vecino presentó videos y fotografías ante el Instituto como método de prueba. Gerardo Molina también denunció que Fátima Silvia Rojas Sánchez, funcionaria del IEDF, fue quien tuvo conocimiento de las irregularidades denunciadas y "pese a ello informó que mi queja no procedería porque ella no veía que incurriera en ninguna falta". Por su parte, Héctor Serrano, secretario de Gobierno del Distrito Federal, aseguró que la elección de Comités Ciudadanos y Consejos de los Pueblos, así como la consulta sobre Presupuesto Participativo que se realizará mañana en toda la ciudad, está blindada. (EL UNIVERSAL, GEOVANA RIYACELLI)

#### **URGE EL PAN REFORMA A LEY DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA CAPITALINA**

Mauricio Tabe, presidente del Partido Acción Nacional (PAN) en el Distrito Federal, dijo que es urgente reformar la Ley de Participación Ciudadana de la capital del país, para evitar que autoridades y actores políticos intervengan en las elecciones. En entrevista, señaló que a través de esta modificación se deben contemplar sanciones para funcionarios públicos que participan en los Comités Ciudadanos, así como para aquellos que intervienen en el proceso, a pesar de que la ley lo determina como un ejercicio netamente vecinal. (EL UNIVERSAL, P. 3, PHENÉLOPE ALDAZ)

# RESUMEN

## DE INFORMACIÓN NACIONAL



SÁBADO 31 DE AGOSTO DE 2013

### JUSTICIA SIN DILACIÓN, PILAR DEL ESTADO DEMOCRÁTICO DE DERECHO: LUNA RAMOS

El acceso a la justicia es pilar en todo Estado constitucional y democrático de derecho, y uno de sus elementos más importantes radica en que su impartición se lleve a cabo sin dilaciones injustificadas; es decir, de forma pronta y expedita, aseguró José Alejandro Luna Ramos, magistrado presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). En una nota publicada en la portada del Diario Rotativo de Oaxaca, se informa que el magistrado consideró que “lo anterior implica que el proceso debe desarrollarse de manera ágil, sin demoras innecesarias, tal como lo dicta el artículo 17 constitucional, el cual establece que las resoluciones de los tribunales deben realizarse en los plazos y términos que fijen las leyes en la materia para garantizar el disfrute de los derechos político-electorales de nuestros ciudadanos”. Al encabezar la firma del convenio entre el TEPJF y el Tribunal Estatal Electoral del Poder Judicial de Oaxaca (TEEPJO) para implementar en el segundo el programa informático denominado Sistema de Información de la Secretaría General de Acuerdos (SIGSA), expresó que todas las autoridades del país tienen un mismo propósito: servir a la comunidad. “Las y los mexicanos son nuestra razón de ser, y la única forma posible de que perduren valores tales como la confianza y la prudencia en los órganos jurisdiccionales es a través de un estrecho contacto con la sociedad”, dijo Luna Ramos. Explicó que el convenio tiene como propósito establecer las bases generales mediante las cuales el TEPJF brindará cooperación técnica en la función jurisdiccional al TEEPJO, con el fin de fortalecer la transparencia, brindar certeza y beneficiar a los ciudadanos. En su oportunidad, Constanancio Carrasco Daza, magistrado de la Sala Superior del máximo órgano jurisdiccional en materia electoral del país, aseveró que los tribunales electorales deben concentrar sus esfuerzos en el reconocimiento de valores fundamentales como la independencia y el profesionalismo, que constituyen el pilar de todo Estado democrático de derecho. “La independencia judicial es un presupuesto inherente de todo órgano de impartición de justicia. Su consolidación va más allá de una reforma electoral, pues ésta depende de la vocación auténtica y autonomía de los jueces que conforman los tribunales y los órganos electorales”, comentó. Agregó que este convenio se suscribe en el marco de la discusión legislativa en la que se pretenden reformular las potestades de las autoridades administrativas y jurisdiccionales en materia electoral en todo el territorio nacional, propuesta a la que las autoridades locales no pueden permanecer ajenas, indicó. Ana Mireya Santos, magistrada presidenta del TEEPJO, celebró el interés del magistrado Luna Ramos y de la Agencia Española de Cooperación para el Desarrollo por compartir la experiencia y el sólido desempeño de la Secretaría General de Acuerdos de la Sala Superior, pues ello, dijo, permitirá lograr una mejor justicia electoral en Oaxaca, donde se busca el pleno respeto a los derechos tanto colectivos como individuales y una justicia efectiva. La firma de convenio se llevó a cabo en la Capilla del Rosario del Centro Académico y Cultural San Pablo, con la presencia de Alfredo Lagunas Rivera, titular del Tribunal Superior de Justicia de Oaxaca (TSJO); Víctor Hugo Alejo, consejero jurídico y representante del gobernador del estado, así como magistradas, magistrados, consejeras y consejeros electorales de la entidad. (DIARIO ROTATIVO, P. 1, POLÍTICA, REDACCIÓN; INTERNET: NOTIMEX.COM, REDACCIÓN; MILENIO.COM, ÓSCAR RODRÍGUEZ; NOTICIAS MVS.COM, REDACCIÓN; TALLA POLÍTICA.COM, REDACCIÓN; ENFOQUE OAXACA.COM, ESMERALDA LEÓN; DIARIO OAXACA.COM, REDACCIÓN; NSS OAXACA.COM, REDACCIÓN; RIO OAXACA.COM, FRANCISCO RAMÍREZ; QUADRATÍN.COM, REDACCIÓN; CIUDADANÍA EXPRESS.COM, REDACCIÓN; DIARIO MARCA.COM, REDACCIÓN; DIARIO ROTATIVO.COM, REDACCIÓN; SÍNTESIS METRÓPOLI.COM, REDACCIÓN; ASÍ SUCEDE.COM, REDACCIÓN; NOTICIAS PUERTO VALLARTA.COM, REDACCIÓN; SPIABOC.COM, REDACCIÓN)

# RESUMEN

## DE INFORMACIÓN NACIONAL



**SÁBADO 31 DE AGOSTO DE 2013**

### **MENSAJE DE PEÑA, EN LA EXPLANADA DE LOS PINOS**

El mensaje que con motivo del I Informe de Gobierno ofrecerá Enrique Peña Nieto, presidente de México, tendrá lugar en la explanada "Francisco I. Madero" de la Residencia Oficial de Los Pinos, el próximo lunes 2 de septiembre, a las 10:00 horas. Al evento asistirán 600 personas, entre las que están líderes del Congreso de la Unión, los presidentes del Poder Judicial de la Federación (PJF), del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), del Instituto Federal Electoral (IFE) y representantes de los partidos políticos. También acudirán gobernadores, secretarios de Estado, empresarios, académicos, intelectuales y líderes sindicales. De acuerdo con la Dirección Logística de la Presidencia, desde ayer comenzaron a circular las 600 invitaciones para los convidados a acompañar al Presidente en su mensaje. Se prevé que un máximo de 100 periodistas, fotógrafos y camarógrafos seguirán en vivo el Informe de labores del jefe del Ejecutivo federal. Para afinar detalles, el mandatario sostiene reuniones privadas desde ayer, por lo que no participará en actos públicos. (EL UNIVERSAL, P. 4, NACIÓN, FRANCISCO RESÉNDIZ; LA RAZÓN, P. 8, ADRIANA GÓCHEZ)

### **PT IMPUGNARÁ ANTE EL TEPJF RESOLUTIVOS DEL TRIBUNAL VERACRUZANO**

El Partido del Trabajo (PT) impugnará ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) los resolutiveos que emitió el Tribunal Estatal Electoral de Veracruz (TEEV) en ocho municipios de esa entidad, informó Fidel Robles Guadarrama, comisionado político nacional de ese instituto político. Detalló que su inconformidad deriva de las prácticas tendientes a la coacción de voto e intento de despojo de urnas durante los comicios en Carrillo Puerto, Chumatlán, Xentla, Coahuatlán, Manlio Fabio Altamirano, San Andrés Tuxtla y Cosamaloapan. Robles Guadarrama acusó al TEEV de validar elecciones donde hubo claras violaciones a la democracia para otorgar el triunfo al Partido Revolucionario Institucional (PRI). (EL GOLFO.INFO, CLAUDIA MONTERO)

### **DESIGNAN A CERVANTES COMO PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA EN EL SENADO**

Raúl Cervantes Andrade, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), fue elegido ayer por el Pleno del Senado como nuevo presidente de la Mesa Directiva. Los 100 senadores presentes dieron su voto al priísta, quien agradeció el respaldo y pidió apoyo para conducir de la mejor manera los trabajos en la Cámara alta. El legislador del tricolor dijo que en México "estamos viviendo tiempos complicados", que se expresarán en el periodo de sesiones del Congreso que se abre mañana domingo. Cervantes sucede a Ernesto Cordero, del Partido Acción Nacional (PAN), quien condujo por última vez la sesión previa este viernes. El nuevo presidente de la Cámara alta convocó a sesión para el martes 3 de septiembre a las 11:00 horas. Los senadores eligieron como vicepresidenta a Ana Lilia Herrera, quien sustituirá a Enrique Burgos García, y se ratificó a José Rosas Aispuro y a Luis Sánchez Jiménez. (REFORMA, P. 7, MAYOLO LÓPEZ)

# RESUMEN

## DE INFORMACIÓN NACIONAL



**SÁBADO 31 DE AGOSTO DE 2013**

### **AUREOLES, NUEVO PRESIDENTE DE LA JUCOPO EN SAN LÁZARO**

Silvano Aureoles Conejo, legislador del Partido de la Revolución Democrática (PRD), fue electo presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados; sin embargo, antes tuvo que aceptar los condicionamientos que le impusieron legisladores de la corriente Nueva Izquierda (NI), conocida como Los Chuchos. Deberá ceñirse a la línea política marcada por la presidencia del partido, en particular la del apoyo al Pacto por México, ya que tendrá como secretario técnico a Eduardo Espinoza, integrante de NI. Aureoles informó que el 1 de septiembre a las 17:00 horas se instalará la sesión de Congreso General y se declarará un receso para recibir el I Informe de Gobierno de Enrique Peña Nieto, presidente de México, de manos de Miguel Ángel Osorio Chong, titular de la Secretaría de Gobernación (Segob). Los coordinadores de las bancadas en la Cámara de Diputados acordaron que sí haya posicionamientos de los grupos parlamentarios en la sesión de Congreso General para la apertura del periodo ordinario. Los discursos por cada bancada se darán tras la entrega por escrito del Informe Presidencial. Por otra parte, Gustavo Madero, dirigente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), y Luis Alberto Villarreal, coordinador blanquiazul en la Cámara de Diputados, llegaron a un acuerdo para que la presidencia de la Mesa Directiva de San Lázaro sea encabezada, los próximos seis meses, por Ricardo Anaya, y luego, a partir de febrero, por José González Morfín. (REFORMA, P. 7, CLAUDIA SALAZAR; EL UNIVERSAL, P. 5, HORACIO JIMÉNEZ)

### **TRANSPARENTAN GASTOS EN EL SENADO**

Por unanimidad, el Pleno del Senado de la República acordó transparentar, por primera vez en su historia, la manera en que los grupos parlamentarios de los partidos políticos gastan los 126 millones de pesos que se les entrega de manera mensual, a partir de reportes trimestrales, junto con la forma en que los órganos de gobierno utilizan los fondos públicos y el personal que contratan. Durante el primer semestre del año, el Senado de la República asignó a los grupos parlamentarios un total de 756 millones 968 mil 72.80 pesos, de los cuales 238.6 millones han sido devengados y 518.3 millones ya fueron pagados, revela el Estado del Ejercicio del Presupuesto del Senado. Los informes serán publicados en la página en Internet y en la Gaceta del Senado, al siguiente día de su entrega; además, "la Mesa Directiva ordenará la publicación, en Internet, de la estructura desagregada de los órganos de gobierno y del Instituto Belisario Domínguez". (EXCÉLSIOR, P. 1 Y 2, LETICIA ROBLES DE LA ROSA)

### **VE EL PAN "RAQUÍTICO DESEMPEÑO" CON ADMINISTRACIÓN DE PEÑA NIETO**

En víspera de que Enrique Peña Nieto, presidente de México, entregue su I Informe de Gobierno, el Partido Acción Nacional (PAN) aseguró que en su administración sólo han sido "nueve meses de promesas sin resultados". Al rendir un "contrainforme" en la sede del blanquiazul, Gustavo Madero, líder nacional de ese instituto político, aseguró que la gestión de Peña Nieto ha tenido un "raquítico desempeño" y aseguró que el supuesto argumento de que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) sí sabe gobernar hoy está más cuestionado que nunca. Dijo que ante el deterioro de la economía, el incremento en los precios de los alimentos, combustibles, servicios, una drástica caída en la actividad económica y la baja generación de plazas, la actual administración "ya no puede recurrir a explicaciones o pretextos". A través de un tríptico elaborado por la cúpula panista, ofrece cifras sobre la gestión de Peña Nieto y afirma que en los primeros seis meses de su administración los homicidios dolosos se han incrementado en comparación con las administraciones panistas. Al encabezar el Foro Balance previo al I Informe de Gobierno: promesas sin resultados, Luis Alberto Villarreal, coordinador panista en San Lázaro, recordó que los 12 millones de mexicanos que votaron por el PAN en la pasada elección federal "no se equivocaron, Peña no iba a poder con un país que requiere de solidez, gobernabilidad y claridad". (EL UNIVERSAL, P. 4, HORACIO JIMÉNEZ)

# RESUMEN

## DE INFORMACIÓN NACIONAL



**SÁBADO 31 DE AGOSTO DE 2013**

### **SE EMPANTANA DIÁLOGO CON LA CNTE**

Legisladores e integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) acordaron continuar en la mesa de negociación, a pesar de que existen diferencias de forma y de fondo que estuvieron a punto de romper el diálogo. En conferencia al término del encuentro con senadores y diputados federales, los maestros señalaron que el desarrollo de la mesa de negociación no satisface sus demandas. Por su parte, legisladores de los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Verde Ecologista de México (PVEM) aseguraron que atenderán propuestas de la Coordinadora y buscarán incluirlas en el dictamen de la iniciativa de Ley del Servicio Profesional Docente y las otras dos leyes secundarias ya aprobadas. Sin embargo, Arnaldo Ochoa, vicecoordinador del grupo parlamentario del tricolor en la Cámara de Diputados, aclaró que no pueden suspender los procesos legislativos y deben sujetarse a los tiempos que les marcan las juntas de Coordinación Política (Jucopo) y las Mesas Directivas de ambas cámaras. Por su parte, diputados del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y Movimiento Ciudadano (MC) cuestionaron la pertinencia de continuar las mesas de diálogo debido a que, según ellos, los grupos del PRI y PAN ya tomaron la decisión de votar el dictamen faltante de la reforma educativa el martes próximo. En su oportunidad, los integrantes de la Comisión Política de la CNTE sostuvieron que siguen sin apreciar voluntad política por parte de los poderes Ejecutivo y Legislativo para resolver este conflicto, a pesar de lo cual seguirán dialogando hasta el último momento. Se acordó que hoy continuarán los trabajos a las 16:00 horas, en la que sería la última mesa de las tres que se programaron. Por su parte, el Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados presionó para que el dictamen de la Ley del Servicio Profesional Docente sea discutido en la primera sesión del periodo ordinario y anunció que presentará una propuesta para modificar el dictamen. Luis Alberto Villarreal, coordinador del blanquiazul, indicó que se buscará eliminar la disposición de que los maestros tengan hasta tres oportunidades para aprobar las evaluaciones. (EXCÉLSIOR, P. 7, CARLOS QUIROZ; REFORMA, P. 4, HENIA PRADO, BENITO JIMÉNEZ Y CLAUDIA SALAZAR)

### **AMENAZA CNTE CON RADICALIZAR PROTESTAS**

Los integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) amenazaron con radicalizar sus protestas para mañana 1 de septiembre, día en que Enrique Peña Nieto, presidente de México, entrega su I Informe de Gobierno. La disidencia magisterial que se opone a la reforma educativa endureció ayer su postura al exigir la presencia de los titulares de las secretarías de Gobernación (Segob), Educación Pública (SEP) y de Hacienda y Crédito Público (SHCP) en las mesas de diálogo que sostienen con legisladores. “Es el diálogo o es la confrontación. La Coordinadora responsabiliza a estos funcionarios de lo que ocurra a partir de esta tarde con los principios de nuestro movimiento”, expresó Juan José Ortega Madrigal, dirigente de la Sección 18 de Michoacán, al salir de una reunión con Luis Enrique Miranda, subsecretario de Gobierno de la Segob. Por otra parte, Minervino Morán, dirigente de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación de Guerrero (CETEG), quien encabezó en abril pasado el caos y el vandalismo que padeció ese estado, informó que viajarán a la ciudad de México para apoyar a la CNTE. También anunciaron su traslado a la capital del país 32 organizaciones de la Asociación de Trabajadores del Estado de Michoacán y de la Federación de Sindicatos de Educación Media Superior y Superior. En Oaxaca, las autoridades decidieron congelar el pago a los paristas; además, el gobierno local aplicó un descuento a 70 mil profesores del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE). (EXCÉLSIOR, P. 1 Y 6, CARLOS QUIROZ)

# RESUMEN

## DE INFORMACIÓN NACIONAL



SÁBADO 31 DE AGOSTO DE 2013

### PAN PLANTEA UTILIZAR TANQUETAS; PRD RECHAZA USO DE LA FUERZA

Gustavo Madero Muñoz, dirigente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), insinuó que “si los maestros de la CNTE se brincan la raya, el gobierno podría echar mano de tanquetas de agua para dispersarlos”. A tono con el reproche que formuló la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) contra el gobierno de Miguel Ángel Mancera, por su omisión ante los bloqueos, Madero opinó que hay una evasión de responsabilidad. “Todo se está yendo a los extremos: de no hacer nada a un desalojo con violencia. Creo que hay muchos grados intermedios de participación, acción y actuación que también se pueden buscar. ¿Por qué en México no existen, como en otros países, algunos instrumentos de disolución de estas expresiones cuando ya rompen o brincan la raya?”, cuestionó en entrevista. “Yo veo en Chile, por ejemplo, que hay el uso de agua como una manera de expresar (sic) y disolver alguna expresión, una manifestación violenta cuando se llega a esos extremos y aquí en México esos esquemas están completamente fuera de las opciones”, planteó. Por su parte, la bancada del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en el Senado rechazó un eventual uso de la fuerza pública con la que pueda ser reprimido el movimiento de los maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE). En entrevista, Miguel Barbosa, coordinador del sol azteca, explicó que hay hechos que confluyen sobre la posibilidad de que el gobierno federal haya decidido emplear la fuerza pública contra los maestros. A su juicio, la única solución al conflicto es que Enrique Peña Nieto, presidente de México, abra un espacio real de negociación con los maestros disidentes. (REFORMA, P. 6, MAYOLO LÓPEZ)

### ARMA PACTO POR MÉXICO AJUSTE A LEY DOCENTE

Al margen de los diálogos entre la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) y los legisladores, los integrantes del Pacto por México elaboran una ley de evaluación docente, en la que se establece que, de no aprobar la evaluación, los maestros serán readscritos a otras áreas y sacados de los salones de clase. Los equipos de cada partido que conforman el Consejo Rector del Pacto, integrantes de las comisiones de educación de ambas cámaras y Aurelio Nuño, jefe de la Oficina de la Presidencia, son los encargados de la redacción final del proyecto legislativo. El nuevo proyecto tiene un avance de 85 por ciento. Para garantizar los derechos laborales de los maestros, se prevé que, si no salen evaluados positivamente en las tres oportunidades, los que ya tienen plaza serán simplemente readscritos a otra tarea, pero no serán despedidos. Los nuevos sí tendrían que ingresar al sistema profesional docente a través de concursos de oposición, así como entrar a un proceso de formación, capacitación, actualización y evaluación. En ese sentido, César Camacho, Gustavo Madero y Jesús Zambrano, dirigentes nacionales de los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD), respectivamente, confiaron en que la próxima semana sea aprobada la Ley del Servicio Profesional Docente una vez iniciado el periodo ordinario de sesiones. (REFORMA, P 1 Y 2, ÉRIKA HERNÁNDEZ, CLAUDIA GUERRERO, CLAUDIA SALAZAR Y STAFF)

# **RESUMEN**

## DE INFORMACIÓN NACIONAL



**SÁBADO 31 DE AGOSTO DE 2013**

**SALA MONTERREY**

**ANULAN TRIUNFO DE PAN-PRD EN ZACATECAS**

La Sala Regional Monterrey del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) anuló la elección de alcalde de Sombrerete, Zacatecas, que había ganado Juan Ángel Castañeda, candidato de la coalición Rescatemos Zacatecas (PAN-PRD). En este sentido, el Tribunal Electoral del Estado de Zacatecas (TEEZ) dio a conocer que se deberán realizar elecciones extraordinarias en el municipio de Sombrerete, para terminar con el empate entre Rescatemos Zacatecas y el Partido Revolucionario Institucional (PRI). Lo anterior, informó la autoridad local, luego de que la Sala Monterrey determinó no anular los resultados de la casilla 1357, ratificando la decisión tomada por el TEEZ. En su momento, pese a que la citada casilla fue cambiada de ubicación, los magistrados locales expresaron su desacuerdo con la anulación de sus resultados, al considerar que existía una causa justificada y que se cumplió el procedimiento legal para hacerlo. Con esa decisión, los resultados derivaron en un empate, con ocho mil 324 votos, por lo que se revocó la Constancia de validez de la elección y se convocará a un proceso extraordinario. Al dictar sentencia, el TEPJF ordenó dar vista de su decisión a la Legislatura del estado, así como a los consejos General y Municipal del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas (IEEZ) para convocar a elecciones extraordinarias. (LA JORNADA, P. 25, ESTADOS, ALFREDO VALADEZ; INTERNET: NOTIMEX.COM, REDACCIÓN; LA JORNADA.COM, REDACCIÓN; DIARIO ROTATIVO.COM, REDACCIÓN)